

Gemeindenachrichten Waldenburgerthal

Arboldswil, Bennwil, Hölstein, Lampenberg, Langenbruck, Liedertswil, Niederdorf, Oberdorf, Titterten und Waldenburg vom 12. Februar 2018

Gemeinsamer Kinderfasnachtsumzug im Waldenburgerthal

Am Mittwoch, 21. Februar 2018 findet zum vierten Mal der grosse Kinderfasnachtsumzug in Niederdorf statt, an welchem alle Kinder aus dem Waldenburgerthal teilnehmen können. Die Organisatoren würden sich über eine möglichst grosse Zuschauerzahl am Strassenrand freuen.

Ja zur Fairness

Die Baselbieter Gemeinden fordern vom Kanton Fairness und die Einhaltung von abgegebenen Zusagen. Deshalb rufen alle Gemeinden des Kantons dazu auf, am 4. März ein JA zur Fairness-Initiative in die Urne zu legen.

In den Jahren 2011 bis 2015 entstand durch die Neuaufteilung der Pflegekosten zwischen Kanton und Gemeinden ein Ungleichgewicht. Die Gemeinden trugen in dieser Zeit einen zu grossen Teil der finanziellen Lasten. Der Kanton hatte diese Problematik erkannt und den Gemeinden eine Rückerstattung angekündigt. Ende 2015 krebste der Kanton dann aber zurück. Er wollte den Gemeinden das Geld erst „bei *Gesundung der Kantonsfinanzen*“ zurückzahlen. Dann reduzierte der Landrat im Januar 2016 die Rückerstattung von 45 Millionen plötzlich auf 15 Millionen.

Die Gemeinden haben deshalb eine „*Gemeinde-Initiative*“ lanciert, damit die Stimmbürgerschaft in dieser Frage entscheidet. Mit einem JA können die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger demonstrieren, dass man im Baselbiet zu seinem Wort steht und der Kanton seine Finanzprobleme nicht auf Kosten der Gemeinden lösen darf.

Gemeinde Hölstein